



oh!  
25

学校訪問  
蜂屋小学校

マイ、スクール

み  
ん  
な  
の  
広  
場



蜂屋小学校では、毎年1学期にドッジボール大会を行います。1・2年、3・4年、5・6年に分かれて、それぞれ総当たり戦で行います。ぼくは、スポーツがとても大好きなのでこの大会がとても楽しみです。大会を運営する運動委員会にも、5年の時から所属しています。今は自分たちの力で成功させようと思い、委員長に立候補しました。そして委員会で話し合い、全校のみんなに仲間とスポーツする楽しさを感じてもらうために、「仲間と協力して楽しく心に残るドッジボール大会にしよう」というスローガンを掲げました。

大会も白熱し、試合中でもボールがうまくとれなかつた仲間に「どんまい、どんまい。」という温かい声をかけたり、投げる機会が少ない仲間にそつとボールを渡したりする姿がたくさんできました。このスポーツ大会を通して、仲間と心を一つにして汗を流すことのすばらしさや、温かい声かけ励ましがどれだけ相手をいやることにつながるのかを知りました。2学期もこのような楽しいスポーツ大会を計画しています。蜂屋小のみなさん、楽しみにしていてね。

蜂屋小学校では、毎年1学期にドッジボール大会を行います。1・2年、3・4年、5・6年に分かれて、それぞれ総当たり戦で行います。ぼくは、スポーツがとても大好きなのでこの大会がとても楽しみです。大会を運営する運動委員会にも、5年の時から所属しています。今は自分たちの力で成功させようと思い、委員長に立候補しました。そして委員会で話し合い、全校のみんなに仲間とスポーツする楽しさを感じてもらうために、「仲間と協力して楽しく心に残るドッジボール大会にしよう」というスローガンを掲げました。

大会も白熱し、試合中でもボールがうまくとれなかつた仲間に「どんまい、どんまい。」とい

## 校内ドッジボール大会



蜂屋小学校 6年  
古田 一輝さん  
(運動委員長)



## 愉快な仲間たち

第25回

## まちづくり ワーキング

わたしたち「まちづくりワーキング」は、主に中心市街地活性化を目的とし活動するボランティア団体です。活動を始めてから7年目になります。現在は、「星の街新聞」の発行や、4月の春祭りに合わせたイベント開催などを行っています。

「星の街新聞」は、地域の皆さんが必要とするような情報を取材し、年に4回発行しています。毎回新しい発見があり、これからもそんな発見をしながら情報誌作りをしていきたいと思います。

春のイベントは、子どもたちを対象に、ゲームコーナーや駄菓子屋さんなど、子どもたちが楽しめています。蜂屋小のみなさん、楽しみにしていてね。

る内容で、まちに元気な子どもたちの声があふれるのを期待しています。

今後は、人と人の出会いと交流をサポートする「まちの駅」構想も進めていく予定です。

美濃加茂のまちを元気にしたいと思う人、一緒に活動してみませんか?メンバーは随時募集中です。

まちづくりセンター (電話 24・7771)

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか  
詳細については、広報係へ